



ニリよっぴ通信 7月



青陵祭1日目は、文化祭でした。1年生は、クラス装飾です。結婚式場をイメージした装飾や、写真映えするスポットをテーマにして作られた装飾など、各科がオリジナリティ溢れる装飾をしていました。



2年生は、クラス催しです。男子がメイド服をきて挑戦者と腕相撲対決をするクラスや、定番のお化け屋敷などで生徒や来校者を楽しませていました。



3年生は、模擬店です。定番の焼きそばや焼き鳥、暑い夏にはぴったりのアイス入りサイダーなどバラエティに富んだ食べ物で大盛況となりました。

また、体育館では人間環境科3年生によるファッションショーも行われました。人間環境科3年生が約4か月かけて自作で完成させたドレスや浴衣などを自ら着用してレッドカーペットの上を歩きました。それぞれ個性が光った素晴らしいファッションショーでした。



コレヨッピ通信



7月



舞台祭

7月6日（土）に、鳥取市文化ホールで青陵祭【舞台祭】が行われました。舞台祭では、まず、吹奏楽部、吟詠剣詩舞部、放送部、ダンス部の発表を見ました。活動している様子を間近で見る機会がないので、とても新鮮に感じられました。

続いて、2年生による学科ごとの成果発表が行われました。食品システム科の作ったビーツという野菜を使った「ピンクカレーまん」がテレビで取り上げられていたということに驚きました。私はまだ食べたことが無く、ビーツというものがどのようなものかわからぬので、どのような味がするのか気になりました。

3年生のクラス別発表では、ダンスを披露したり事前に撮影していた動画を見てもらったりしました。動画の編集は、間に合うかどうかという懸念がありましたがとても良い仕上がりのものが完成させることができてよかったです。授業以外の時間で、放課後にも舞台の練習をしているクラスの様子も多く見られました。私はダンスを踊った経験が少なかったため、短い時間しか踊りませんでしたが、機敏な動きが多くて練習には大変苦労しました。

今回優勝したクラスは情報科学科でした。情報科学科は、デザインコースの生徒によるイラスト付きの映像を制作しており、授業で培った編集能力が發揮されていたように思います。製作者の方に感想をうかがうと「テスト期間と重なっていて、なかなか時間が取れなくて大変だった。」と話していました。準優勝となった電子機械科は、特殊な衣装を着てダンスを踊っていて衝撃的で、見てるだけで面白かったです。そのほかのクラスも、クラスの特色がでていて魅力的でした。活気があり、見応え抜群の舞台祭になりました。

